
Die BA G Ost wird gebeten, beim Baureferat anchzufragen, ob die installation möglich ist. Vorerst wird 
der Antrag nicht gestellt.


